



# 南郷の風

平成28年度  
第3号

## 運動会へ、一步また一步!



紅組：〇〇くん、白組：〇〇さん、二人は、応援団をリードする6年生の団長です。相手チームにエールを送り、自チームを鼓舞する応援合戦は、南郷小運動会の見物の一つです。プログラムNo.2を、お楽しみに。



下学年全員リレーは午前の取りの種目、リングバトンを1年→2年→3年とつなぎます。転んでも最後まで走ってね!

上学年全員リレーは全種目の取り。今年は、勝利の女神がどちらに微笑むでしょうか?



4月の残雪が無かったことも幸いし、子ども達は演目の練習に、準備に、互いに励まし合って、精一杯取り組み、運動会に向かおうとしています。

21日は、南郷小の校庭で、ぜひ温かい声援を、お願いいたします。

## 1年生を迎える会 5/11

南郷小の『1年生を迎える会』は、1年生から6年生まで混合の縦割グループ毎に実施します。それぞれに場所を決めて、『若葉弁当』を一緒に食べ、考えておいたレクリエーションで楽しい時間をすごします。だるまさんが転んだをするグループ、ドッジボールをするグループなどなど、レクのアイディアは様々です。

入学式から22日、1年生はすっかり小学校生活に慣れた様子です。縦割グループは、

毎日の清掃でもお馴染みですが、楽しい活動をするのは、また格別ですね。上級生のみんな、良くできました!



## 予算措置をいただきました

昨年度より要望しておりました次の修繕に、南会津町教育委員会様より予算措置をいただきました。ありがとうございます。

プランコ・ジャングルジム修繕	¥300,000
プールフェンス修繕	¥106,000

受電設備修繕	¥574,300
ガス配管改修	¥493,560

## 火災から命を守る、避難訓練 5/2

今年度第1回の避難訓練を実施しました。南会津消防本部伊南分署から5名の消防士の方々においていただき、校内出火を想定した内容です。

始めに、防火シャッターが閉まっていたらどうやって先へ進むかを実習しました。これはとても大切です。大きな建物&火災&保護者も教師もない、という状況では、自分で見て聞いて考えて、避難路を選んで進むことになりますから。

次いで、放送に従って一斉に校庭へ避難する訓練をしました。たいへん上手にできたと、消防士の方々からおほめの言葉をいただきました。危険を察知する判断力と、自分の命を

守る行動力とを、少しでも高めてやりたい、震災の教訓を風化させず次代を担う子ども達にきちんとつなぎたい、と改めて考えます。



## 熊本へ、がんばってね募金！

この度の地震で被害に遭われた熊本・大分の方々に、心よりお見舞い申し上げます。

6年 近藤慶太郎くんの作文の一節です。  
「テレビをチラ見したら、地震のことをやっていた。熊本の人たちのことを考えたら、ゲームすらできなくなって、ぼうぜんとしてテレビを見ていました。・・・そこで、ぼくが何かできないかなと考えて、学校でお金を集めて熊本の人に役立てようと思いました。」

6年生は、自分達ができることは何だろうと考え、募金と応援の手紙を実行にうつすことにしました。3日間の全校募金で集まった額は、なんと40,092円です。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。赤十

字を通して届けます。

9日、この件を新聞社の方が取材に来校されました。記者の方に思いを伝える6年生の様子も、とても頼もしい姿でした。このような経験を重ねることで、ボランティアの心や行動力が育まれますと期待します。



## お願い・・・『エコキャップ活動』にご協力ください

エコキャップ活動は、ペットボトルのキャップを集めてリサイクル業者に買い取ってもらい、その売却益で途上国の子どものワクチン接種に役立てようという活動です。南郷小では、児童会生活委員会がこの活動を進めています。

ポリオワクチンなら途上国の子ども一人に接種するのに約20円、結核ワクチンなら約7円と聞きます。子ども達の小さなボランティア活動、ご家庭の不要キャップ回収に、ご協力をお願いします。

